



Conseil central  
de  
*Québec Chaudière-Appalaches*

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### LOCK-OUT À L'HÔTEL PUR

#### LE CONSEIL CENTRAL DÉNONCE LE COMPORTEMENT DE L'EMPLOYEUR

(Québec, le 12 novembre 2016) – Depuis 22 h hier soir, les syndiqué-es de l'Hôtel Pur sont en lock-out. L'employeur exerce un véritable coup de force en tentant de faire accepter son offre finale qui fut rejetée jeudi soir en assemblée générale dans une proportion de 86 %.

L'offre finale patronale contient de nombreux reculs dont plusieurs n'avaient même pas été présentés à la table de négociation auparavant.

Des lignes de piquetage sont érigées depuis ce matin et les syndiqué-es seront réunis en assemblée générale demain après-midi à compter de 13 h. Ils feront le point sur la situation et se prononceront sur un mandat de grève générale illimitée.

#### **À propos**

Fondé en 1918, le Conseil central de Québec–Chaudière-Appalaches regroupe les syndicats CSN sur le territoire de la Capitale-Nationale et de la région de Chaudière-Appalaches. Il représente 240 syndicats et plus de 45 000 membres dans tous les secteurs d'activités.